
 

COMUNE DI PARTINICO 
Città Metropolitana di Palermo 

1a Commissione Consiliare  

Affari Istituzionali e Attività Normative  

 

VERBALE  n. 56         DEL  04/10/2023   

 

 

L’anno 2023, il giorno 04 del mese di Ottobre alle ore 15.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita la 

1a CC a seguito di convocazione prot. n. 25927 del 28/09/2023 del Presidente della Commissione, 

per trattare il seguente O.D.G: 

 

1) PASSI CARRABILI 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Pantaleo (entra alle ore 16.00), Montoleone, Rubino, Salvia (entra 

alle ore 16.00) Longo (esce alle ore 17.10). I Consiglieri, in attesa dell’arrivo degli altri Componenti 

procedono con lo studio del regolamento posto all’ODG. Alle ore 16.00 entrano i Consiglieri 

Pantaleo e Salvia. Si continua con l’esame del Regolamento. Il Consigliere Longo dichiara di 

parlare a nome del gruppo di FdI e pur riconoscendo la validità dei suddetti regolamenti e 

l’impegno messo in campo dal Presidente 1 CC e dai Componenti, alla luce delle dichiarazioni del 

Sindaco nella seduta di CC del 25/09/2023 chiede agli Uffici ed al Comandante PM una relazione 

sulla fattibilità e applicabilità del presente regolamento, che a nome di FdI diventerà vincolante per 

la votazione dell’atto. Alle ore 17.10 esce il Consigliere Longo. Finita la trattazione del punto il 

Presidente comunica che sono pervenute n. 4 proposte di delibera: 

- Proposta n. 11 del 06/09/23 Regolamento Polizia Mortuaria 

- Proposta n. 48 del 18/09/23 Regolamento Trasporto scolastico  

- Proposta n. 05 del 25/08/23 Regolamento Arti di strada 

- Proposta n. 35 del 02/10/23 Regolamento imposta di soggiorno 

 

 La Commissione decide di convocare le seguenti sedute: 

- Venerdì 06/10/23 alle ore 08.00 con ODG Polizia Mortuaria e arti di strada 

- Martedì 10/10/23 alle ore 15.00 Approvazione verbali, trasporto scolastico incontrando il 

funzionario e l’Assessore PI 

- Mercoledì 11/10/23 alle ore 09.00 trasporto scolastico e arti di strada. 

Dopo ampio dibattito alle ore 17.45 il Presidente chiude i lavori.   

Letto, confermato e sottoscritto. 

F.to IL PRESIDENTE 1a CC 

-         (Giovanni PANTALEO) 

     

 

 

 

 

 

 

 

 



 

COMUNE DI PARTINICO 
Città Metropolitana di Palermo 

1a Commissione Consiliare  

Affari Istituzionali e Attività Normative  

 

VERBALE  n. 57         DEL  06/10/2023   

 

 

L’anno 2023, il giorno 06 del mese di Ottobre alle ore 08.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita la 

1a CC a seguito di convocazione prot. n. 26709 del 05/10/2023 del Presidente della Commissione, 

per trattare il seguente O.D.G: 

 

1) PROPOSTA DI DELIBERA DI CC n. 11 DEL 06/09/23 – APPROVAZIONE 

MODIFICA REGOLAMENTO POLIZIA MORTUARIA (INTRODUZIONE ART. 

28 BIS) ADOTTATA CON DELIBERA DI GM N. 100 DEL 27/06/23. 

2) PROPOSTA DI DELIBERA DI CC n. 5 DEL 25/08/23 – ADOZIONE 

REGOLAMENTO PER L’ESERCIZIO DELLE ARTI DI STRADA. 

3) VARIE ED EVENTUALI 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Pantaleo (entra alle ore 8.30 ed esce alle ore 09.40) Montoleone 

(esce alle ore 10.00), Rubino, Salvia (entra alle ore 09.00) Anzelmo (entra alle ore 09.00 ed esce 

alle ore 11.00), Longo. Il Presidente, constatata la validità del numero legale, apre i lavori e passa a 

trattare il 1° punto posto all’ODG. Viene letta ed esaminata la proposta di delibera ed il 

regolamento. Esaurito l’argomento e non avendo nessun Consigliere chiesto di intervenire, il 

Presidente passa alla votazione e risulta 

CONSIGLIERI PRESENTI N. 6 

CONSIGLIERI VOTANTI N. 6  

CONSIGLIERI FAVOREVOLI N. 6 

Stante l’esito della votazione la proposta di delibera di CC. n. 11 del 06/09/2023 è esitata 

favorevolmente. Il Presidente passa a trattare il 2° punto posto all’ODG ed alle ore 09.40 si 

allontana. La Commissione continua con l’esame della proposta di delibera ed il Regolamento, 

sottolineando alcuni articoli da rivedere con l’Assessore al ramo (art. 5, art. 6 e art. 8) fino alle ore 

12.00 quando il Consigliere Anziano chiude i lavori aggiornandoli come da calendario.  

Letto, confermato e sottoscritto. 

F.to IL CONSIGLIERE ANZIANO 

-         (Giuseppe RUBINO) 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

COMUNE DI PARTINICO 
Città Metropolitana di Palermo 

1a Commissione Consiliare  

Affari Istituzionali e Attività Normative  

 

VERBALE  n. 58         DEL  10/10/2023   

 

 

L’anno 2023, il giorno 10 del mese di Ottobre alle ore 15.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita la 

1a CC a seguito di convocazione prot. n. 26709 del 05/10/2023 del Presidente della Commissione, 

per trattare il seguente O.D.G: 

 

1) APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE PRECEDENTI 

2) PROPOSTA DI DELIBERA DI CC n. 48 DEL 18/09/23 – SERVIZIO DI 

TRASPORTO SCOLATICO APPROVAZIONE MODIFICA REGOLAMENTO. – 

INCONTRO CON L’ASSESSORE ED IL FUNZIONARIO  

3) VARIE ED EVENTUALI 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Pantaleo, Montoleone, Rubino, Salvia, Anzelmo (entra alle ore 

16.00) Assiste la Sig.ra Vitale N. e l’Assessore Degaetano. Il Presidente, constatata la validità del 

numero legale, ringrazia gli intervenuti per la disponibilità ed apre i lavori e passa a trattare il 1° 

punto posto all’ODG. Si apre un ampio dibattito ed i Consiglieri rivolgono varie domande al 

Funzionario e chiedono di sapere quanti sono gli utenti che usufruiscono del servizio, quanto sono 

le linee, essendo un servizio a domanda individuale quanto costa il servizio e quanto e l’introito per 

il Comune. Il Funzionario risponde che gli utenti che richiedono il servizio sono circa 80 e non si 

riesce a riempire le linee. Quest’anno sono pervenute circa 7 richieste per la zona est di Partinico. 

Al momento vi sono 2 linee di cui 1 per la zona nord ed 1 per la zona sud rispetto al corso. La 

possibilità di attivare la 3a linea al momento è valutabile per la zona Archimede, Casa del Fanciullo 

(zona Est). Si riserva di far pervenire il rapporto costo/ricavi del servizio. Alle ore 16.00 entra il 

Consigliere Anzelmo. La Commissione propone all’Assessore di valutare l’attuazione del servizio 

Pedibus nel Comune di Partinico. Non avendo nessun altro Consigliere chiesto di intervenire o 

porre domande, il Presidente congeda l’Assessore ed il Funzionario ringraziandoli per la 

partecipazione ai lavori. Si procede alla lettura del Regolamento dall’art. 1 all’art. 5. In merito 

all’art. 3 si pone il quesito sul numero di autisti che il Comune ha in pianta organica e la tipologia di 

patente, conoscere il numero di utenti che possono garantire le 3 linee. Altra necessità è quella di 

individuare i punti di raccolta con apposita segnaletica verticale e orizzontale. All’art. 3 relativo alla 

gestione dei punti di raccolta, si rende necessario inserire la sottoscrizione di una liberatoria da parte 

dei genitori e/o tutori per quanto concerne la loro presenza al punto di fermata. In ordine al 

chiarimento di tali nuovi punti, viene richiamato il Funzionario che rientra in Commissione alle ore 

17.00 e chiarisce che le linee sono 3 e forniscono 32,50, 50 per un totale di 130 utenti circa. Gli 

autisti sono 3 e al momento 1 (visto che la 3a linea non è attiva) è in servizio al servizio trasporto 

disabili. Tutti e 3 gli autisti hanno patenti speciali. Al momento gli utenti sono 80. In merito ai punti 

di raccolta sono individuati con apposita segnaletica orizzontale e verticale. La liberatoria già esiste 

per cui il punto relativo alla gestione di punti di raccolta viene chiarito. Nel caso di impedimento il 

funzionario chiarisce che al momento per senso di responsabilità, mai è stato assente un autista. Al 

momento le fasce sono 4, la massima è di circa 40 e, 15 € la minima, la seconda è 20€ e 

l’intermedia è di 30€. Quando i genitori accedono alla piattaforma (servizio Planet School) per 



l’iscrizione, viene visualizzata la relativa linea con le fermate. Alle ore 17.10 finiti gli argomenti da 

trattare ed acquisita la disponibilità dell’Assessore Bosco per partecipare ai lavori della 

Commissione in merito al Regolamento delle arti di strada si delibera di calendarizzare le seguenti 

sedute:  

- Mercoledì 11/10/23 come da precedente comunicazione per continuare lo studio del 

regolamento del servizio di trasporto scolastico e regolamento imposta di soggiorno. 

- Venerdì 13/10/23 alle ore 09.00 incontro con l’Assessore Bosco per il Regolamento delle 

arti di strada e servizio di trasporto scolastico  

     

Dopo ampio dibattito alle ore 17.15 il Presidente chiude i lavori.   

Letto, confermato e sottoscritto. 

F.to IL PRESIDENTE 1a CC 

-         (Giovanni PANTALEO) 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

COMUNE DI PARTINICO 
Città Metropolitana di Palermo 

1a Commissione Consiliare  

Affari Istituzionali e Attività Normative  

 

VERBALE  n. 59         DATATO  11/10/2023   

 

 

L’anno 2023, il giorno 11 del mese di Ottobre alle ore 09.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita la 

1a CC a seguito di convocazione prot. n. 26709 del 05/10/2023 del Presidente della Commissione, 

per trattare il seguente O.D.G: 

 

1) PROPOSTA DI DELIBERA DI CC n. 48 DEL 18/09/23 – SERVIZIO DI 

TRASPORTO SCOLATICO APPROVAZIONE MODIFICA REGOLAMENTO.  

2) PROPOSTA DI DELIBERA DI CC n. 5 DEL 25/08/23 – ADOZIONE 

REGOLAMENTO PER L’ESERCIZIO DELLE ARTI DI STRADA. 

3) VARIE ED EVENTUALI 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rubino, Longo. Il Consigliere Anziano, constatata la mancanza 

del numero legale, rinvia di un’ora la seduta. Alle ore 10.00 torna a riunirsi la Commissione e 

risultano presenti i Sigg. Consiglieri: Montoleone (esce alle ore 11.30), Rubino, Salvia, Anzelmo, 

Longo. Assiste il Presidente del Consiglio. Dichiarata aperta la seduta il Vice Presidente passa a 

trattare il 1° punto all’ODG e riassume agli assenti l’esito della seduta precedente e la risposta del 

Funzionario alle varie criticità riscontrate nel Regolamento. Si continua con la lettura del 

Regolamento inserito al 1° punto all’ODG dall’art. 5. Dopo ampia lettura, la Commissione ritiene 

utile dover specificare che il servizio è offerto anche agli utenti con disabilità lieve non rientrante 

nella L 104 art. 3 c. 3. Al termine della lettura, nessun’altra perplessità viene sollevata dai presenti. 

In merito al 2° punto all’ODG, stante l’impossibilità dell’Assessore Bosco di essere presente alla 

data odierna ed avendo già fissato un incontro per Venerdì, si decide di rinviare la discussione e la 

trattazione del punto. Pertanto, si decide si iniziare la lettura sul Regolamento della Tassa di 

soggiorno. Alle ore 11.30 esce il Consigliere Montoleone. La Commissione continua con l’esame e 

lo studio del Regolamento fino alle ore 12.30 quando il Consigliere Anziano chiude i lavori 

aggiornandoli come da calendario.  

Letto, confermato e sottoscritto. 

F.to IL CONSIGLIERE ANZIANO 

-         (Giuseppe RUBINO) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

COMUNE DI PARTINICO 
Città Metropolitana di Palermo 

1a Commissione Consiliare  

Affari Istituzionali e Attività Normative  

 

VERBALE  n. 60         DEL  13/10/2023   

 

 

L’anno 2023, il giorno 13 del mese di Ottobre alle ore 09.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita la 

1a CC a seguito di convocazione prot. n. 27441 datata 11/10/2023 del Presidente della 

Commissione, per trattare il seguente O.D.G: 

 

1) PROPOSTA DI DELIBERA DI CC n. 5 DEL 25/08/23 –APPROVAZIONE 

REGOLAMENTO ESERCIZIO ARTI DI STRADA. – incontro Ass. Bosco  

2) PROPOSTA DI DELIBERA DI CC n. 48 DEL 18/09/23 – SERVIZIO DI 

TRASPORTO SCOLATICO APPROVAZIONE MODIFICA REGOLAMENTO. –  

3) VARIE ED EVENTUALI 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Pantaleo, Montoleone (entra alle ore 09.30), Rubino, Salvia, 

Anzelmo. Assiste l’Assessore Bosco.  

Dichiarata aperta la seduta il Presidente passa a trattare il 1° punto all’ODG. Alle ore 09.30 entra il 

Consigliere Montoleone. Il Presidente ringrazia l’Assessore per la disponibilità e lo invita ad 

illustrare la proposta di delibera ed il relativo regolamento. Premette che serve a pianificare e 

organizzare le manifestazioni. Sia le superfici per ciascun artista sia la location e sia l’eventuale 

canone viene determinato dalla GM. Relativamente ai dubbi rilevati dalla Commissione si specifica 

che all’art. 5 la GM determinerà le aree a seconda delle esigenze e vengono individuate le tipologie 

di aree. All’art. 5 c. 3 lett e “aree di speciale interesse pubblico” va identificato in base alla tipologia 

__________ al fine di tutelare ad esempio i monumenti. Al c. 4 l’area di massima occupazione è di 

2 mq per artista eccetto che per alcune tipologie o per gruppi. All’art 5 punto e) viene chiarito. 

All’art. 6 c. 2 la durata delle concessioni di suolo temporaneo viene garantito per una durata di 7 gg. 

per garantire i gruppi che ad es. vengono da altri Stati e non è conveniente rilasciare una 

concessione giornaliera. All’art. 8 c. 1 “non svolgere altr’attività economica autonoma o attività 

dipendente con orario full time”. Bisogna valutare se tale condizione è prevista nel regolamento 

nazionale o da una legge di riferimento perché può essere incompatibile l’acquisizione del patentino 

o della qualifica di artista di strada con altra posizione lavorativa. Inoltre, l’Assessore chiarisce che 

per il suolo pubblico non è previsto alcun pagamento e comunque l’esenzione del suolo pubblico 

deve essere prevista e stabilita con delibera di GM in fase di approvazione di bilancio di previsione. 

Dopo ampia discussione la Commissione propone la presentazione di n. 2 emendamenti al 

Regolamento al fine di chiarire e specificare meglio:  

1) L’art. 8 c. 1 aggiungere dopo “il versamento del canone dovuto…” “attività di artista di 

strada” 

2) 2) art. 11 c. 6 cassare “… del saldo del canone pubblico”  

Il Presidente ringrazia e congeda l’Assessore e non avendo nessun altro chiesto di intervenire, passa 

alla votazione dell’atto e risulta:   

CONSIGLIERI PRESENTI N. 6 

CONSIGLIERI VOTANTI N. 6  

CONSIGLIERI FAVOREVOLI N. 6 



Stante l’esito della votazione la proposta di delibera di CC. n. 5 del 25/08/2023 è esitata 

favorevolmente. Il Presidente passa a trattare il 2° punto posto all’ODG. la Commissione, avendo 

chiarito tutti i punti durante l’incontro precedente, con gli Uffici passa alla votazione dell’atto e 

risulta:   

CONSIGLIERI PRESENTI N. 6 

CONSIGLIERI VOTANTI N. 6  

CONSIGLIERI FAVOREVOLI N. 6 

Stante l’esito della votazione la proposta di delibera di CC. n. 48 del 18/09/2023 è esitata 

favorevolmente. Le valutazioni in merito a tale proposta saranno oggetto di confronto e discussione 

in CC.  

La Commissione decide di passare a trattare il 3° punto esaminando la proposta di delibera di CC. 

n. 35 del 02/10/23, posta all’ODG del prossimo CC. e non avendo nessun Consigliere chiesto di 

intervenire, il Presidente passa alla votazione dell’atto e risulta:   

CONSIGLIERI PRESENTI N. 6 

CONSIGLIERI VOTANTI N. 6  

CONSIGLIERI FAVOREVOLI N. 5 

CONSIGLIERI ASTENUTI N. 1 

Stante l’esito della votazione la proposta di delibera di CC. n. 35 del 02/10/2023 è esitata 

favorevolmente. Il Consigliere Rubino motiva la sua astensione in quanto non ha una visione chiara 

di quante strutture ricettive vi sono a Partinico. 

Esauriti tutti i punti il Presidente alle ore 11.30 chiude i lavori 

 

Letto, confermato e sottoscritto. 

F.to IL PRESIDENTE 1a CC 

-         (Giovanni PANTALEO) 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


